けだった独身時代よりも、

心に余裕がある気が

いと思います。

それは子育てによるところが大き

子どもを生活の中心に据えると、

自然と出来ることは限られてきます。

最初のうちは

「あれも出来ない

これも出来

きく発展させてくれるも

のだし、

発

自

つ

て社会は前進して

いくと思う

からです。 ひとりの

と思っ

て申し訳なく

なったり、

満たされ

る日々を送っ

て

います。

子育て

・生活・仕事と忙し

いです

不思議と

平和への思いを語る会

「いのち」

平和への思いを語る

日時: 2023年8月26日(土)

年前の戦争を考える~

年前の戦争を考える

「台湾からの帰還」

~満州からの引き揚げ~

「岸壁の母」 森谷緑さん

グループごとに話し合っていただきます

とし

て最

初に

の

は

IJ

ス

+

な

14:00~16:00

「母への感謝の願いをこめて」

7

F

9

定例

では

月

26 日

の平和の集い

(左に

掲載)

の詳細に

つ

当日

の

案内チラシの

配布を分担し

ŧ

せて

ŧ

目に見え

の

人

間

う

か、

生活 くれ

う

そ

1 な

ß 11

が 部分

ぐ

と育

ŧ 力

1 ٧

て

L.

る気がし

て

います。

振り返って岸田政

「異次元

の子育

7

政

8月の行事が迫って

いるので学習はお休み



83-2358 二上

第九条

て 国の交戦権は、 次回定例 8月 生涯学習 これを認め 12日 陸海空軍その他の戦力は、 セ タ 第時

4会議

室

16

を解決する手段としては、 権の発動たる戦争と、 前項の目的を達するため、

日本国民は、

戦争の放棄

秩序を基調とする国際平和を誠実に希求し、

国際紛争

、は、永久にこれを放棄する。 武力による威嚇又は武力の行使は、

これを保持し

朝から晩まで仕事清 どんなに仕事があっ します。 生涯学習センター2階 Ü が 会的 だけ に不幸なことであると思い も成長できるはず しという発想にはならないのではない て ると思うの 方が価値が高 績など 彼らは子育て 人間の価値や生きる意味を、 に では ・と腹が ケア でし は見えづらくとも、 た。 でも出来る価値の 役立 立 一面 () ーつ。 ように思います。 ちま 最初 . 挙げ る中で学び体験することは で す。 で や家事など たも とされて は の育休中に、 言い そうでな か捉えられないことは、 が 子育てを全く 換え 一人ひとり ます。 の 育休中 ケア る資格を 目に見える成果や リスキ れば、 ば子育 < 人をケア 労働よ 考え 分か の の で と認識 取 て 人間と しょうか 間性を大 る つ ングす 成果と Ĺ する とそ て 非常 L

7 7

は、 を増 ケアを 安全保障では大軍拡に突き 浅は いま かな発想だと思 軽んじて いる 目に見える武器 のでしょうか 安心安全に いる現政権 い ŧ

した憲法、 欠か せな を 踏まえ、 か し日 大切なことを、 て憲法9条が 人間 本に 0) は、 叡智を結集さ 悲惨な歴史 ります。 目に見え

と思います。 大石舞

子育て、家事、憲法9条と

らか

「子どもが一番!」と

りしていましたが、

いつ

か

間を削って夜に仕事をした

化だと思って ごす生活へと変わったこと の生活から日々を大切に過 子育てを通して、 構えるようになりました。 自分にとってすごい変 います。 仕事中心

れは家事 いうことで 育児が の中で気づいたことがあります。

1 ます。 に連れてい は体調管理や人 た家事は く体力など、 管理能力 をケアする能力、 や思考力なども発達さ · 技 体 共感する が鍛えら

人間の能力を大きく発達させる る形 まさに せ生み 価 値

で私

たち 間に

る

Ó

が憲法です。

改め

て広 に示

げ して

て